

28 juin 2017

FUNERAILLES D'ALOYS MICHALAK

Il ne m'est malheureusement pas possible d'être parmi vous cet après-midi pour confier au Seigneur Monsieur l'abbé Aloys MICHALAK qui vient d'achever son parcours au milieu de nous. Nous le remettons au Père avec confiance et espérance.

Nous rendons grâce au Seigneur pour tout ce que Lui-même nous a révélé et donné par le ministère d'Aloys. L'heure est venue de découvrir et reconnaître sous le regard de Dieu les fruits de son labeur.

Un moment dans l'enseignement, Aloys fut surtout attaché à la population du bassin minier. Il a partagé les joies et les peines d'hommes et de femmes confrontés à de rudes conditions de vie. Il fut un pasteur attentif et bienveillant. Il a accepté de se former pour mieux répondre à l'urgence missionnaire. Il a contribué à l'essor du catéchuménat des adultes.

Les premières atteintes à l'état de santé le contraignirent à exercer une autre forme de ministère. Cette mutation intervint au moment où l'Eglise était invitée, à tous les niveaux, à utiliser largement l'outil informatique. Il a compris l'importance d'acquérir les compétences techniques.

Conscient que de l'intérêt pastoral d'un instrument qui entrait dans la vie quotidienne, Aloys a formé de nombreux prêtres et fidèles n'oubliant jamais que la technique était au service d'un projet pastoral. Beaucoup lui doivent aujourd'hui leur initiation en ce domaine.

Homme humble et discret, Aloys a affronté les nouvelles atteintes à son état de santé entouré de siens et de ses amis.

Je partage la peine et la prière des membres de la famille de Monsieur l'abbé MICHALAK, de ses anciens paroissiens, de ses frères prêtres et de ses amis.

J'ai célébré, ce matin, l'Eucharistie à son intention. Qu'il soit accueilli dans la paix et la joie que Dieu offre et auxquelles le Christ mort et ressuscité nous associe ! Nous poursuivons la mission à laquelle il a consacré sa foi et son énergie.

+ Jean-Paul JAEGER